

Schüler spenden, Verein verdoppelt



Spendenübergabe (v.l.): HUS-Leiter Ulrich Nolte sowie Andrea Allaker-Fendel und Ernst von Wangenheim von „Probono“. Foto: j

Bad Homburg. Der Tansania-Basar der Humboldtschule war ein toller Erfolg. Wie berichtet, waren dabei vor zwei Wochen viele selbst gebastelte und selbst gebackene Sachen verkauft worden. Inzwischen gab es einen Kassensurz: Nicht weniger als 12000 Euro konnten bei dem Basar erwirtschaftet werden! Das Geld kommt der Partnerschule des

Gymnasiums in Mwanga (Tansania) zugute. Besonders gefreut hat die Schüler jetzt aber auch noch die Mitteilung, dass der Betrag von dem Frankfurter Verein „Probono“ verdoppelt wird: Dieser Verein hat es sich zum Ziel gesetzt, ein Netzwerk von Partnerschulen zwischen Deutschland und den Entwicklungsländern aufzubauen. (aw)